

Abschied und Dank

*Von dem Menschen,
den Du geliebt hast,
wird immer etwas
in Deinem Herzen
zurückbleiben:*

*etwas von seinen Träumen,
etwas von seiner Hoffnung,
etwas von seinem Leben,
alles von seiner Liebe.*

Traurig, aber mit grosser Dankbarkeit haben wir Abschied genommen von unserer lieben Mutter, unserem Grossmami und Urgrossmami sowie unserer Schwester

Frieda Nyffeler-Stettler

24. September 1923 bis 3. Februar 2015

Nach erfülltem Leben durfte sie nach längerer Krankheit friedlich einschlafen.

Wir danken allen, die der Verstorbenen im Leben Liebe und Zuneigung bekundet und Freundschaft erwiesen haben. Besonders danken wir Frau Dr. Diggelmann und dem Pflegepersonal des Alters- und Pflegeheims Nussbaumallee Gümligen für ihre kompetente und einfühlsame Pflege.

Asterweg 5, 3075 Rüfenacht
12. Februar 2015

In stiller Trauer:
Urs und Monika Nyffeler-Oertli
Urs Thomas und Martina Nyffeler-Klötzli
mit Michelle und Lucas
Andrea Nyffeler
Christoph Nyffeler und Hannah Kauz
Beat und Ursula Nyffeler-Jungi
Matthias und Rommy Nyffeler-Glass
mit Yaël, Salomo und Ben

Anverwandte

Auf Wunsch der Verstorbenen hat die Trauerfeier und Urnenbeisetzung auf dem Friedhof Grosshöchstetten in engstem Familienkreis stattgefunden.

Anstelle von Blumen gedenke man der Spitex-Dienste Grosshöchstetten, Postkonto 60-556184-8.